

| | | | | |
|----------------------|--|--|---|---|
| TEMAS DEL DÍA | En hospital de Cúcuta usan un casco de oxigenación para combatir la COVID-19 | Empiezan a llegar a Hacari campesinos desplazados por enfrentamientos entre grupos armados | Peaje de El Escobal sería demolido luego que San Simón dejara de operarlo | Asamblea insiste en pago del Gobierno Nacional al Erasmo Meoz |
|----------------------|--|--|---|---|

Inicio

Minhacienda acepta propuesta de Ecopetrol para comprar ISA

SECTORES EMPRESARIALES

Sábado, 6 de Febrero de 2021



La junta directiva del Grupo Energía Bogotá también autorizó este viernes 5 de febrero a presentar una oferta no vinculante por ISA

A través de una carta, el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, anunció que dicha cartera aceptó la propuesta hecha por Ecopetrol para la compra del 51,4 % de las acciones de Interconexión Eléctrica (ISA).

“Estamos de acuerdo en firmar un contrato de exclusividad para que la empresa pueda perfeccionar esta oferta el primer semestre del año bajo la figura de un contrato interadministrativo”, indicó Carrasquilla en la misiva enviada a Felipe Bayón, presidente de la petrolera estatal.

También indicó el jefe de la cartera que, aunque considera que “el rango de precios planteado puede ser razonable” –que no se ha dado a conocer, pero sería alrededor de \$13,6 billones–, el Gobierno también podría proponer ajustes al mismo, “sujeto a los resultados de los procesos de valoración y debida diligencia que adelante de manera paralela a Ecopetrol”.

Además, Carrasquilla indicó que si se acepta la oferta no vinculante para la adquisición de ISA es porque se “enmarca en la estrategia de optimización y aprovechamiento de activos de la Nación”. Y añadió que en los próximos días se definirán los pasos a seguir para formalizar el inicio de la debida diligencia.

En días pasados, Bayón aseguró a EL COLOMBIANO que la idea de comprar ISA es un asunto que se ha analizado desde hace 18 meses y que si se formaliza la adquisición, la empresa de energía pasaría a representar alrededor del 15 % de las operaciones de Ecopetrol. Adicionalmente, que se alinea con la transición energética que buscan.

Sobre los tiempos para que esto sea una realidad, explicó que la debida diligencia puede durar hasta dos meses, en los que se analiza a profundidad la información de ISA. Después de esto, se firmaría el contrato interadministrativo mencionado por Carrasquilla. Solo en ese punto la oferta estaría en firme

De los recursos para la adquisición, Bayón fue enfático en aclarar que no se deberá vender activos de Ecopetrol. Para conseguir el dinero, se haría una emisión de acciones de la petrolera para capitalizarla, “es decir, el dinero de la venta de las acciones se utilizará en esa inversión específica”. El restante se haría con préstamos bancarios, para lo que ya están listas las líneas de crédito.

El anuncio de la oferta no vinculante, a finales de enero, tomó por desprovisto al mercado de valores colombiano. Tras hacerse público, afectó el dinamismo de las acciones en el país, a pesar de que es una transacción que ayudaría a las cuentas fiscales de Colombia.

“Lo que nos está diciendo el mercado es que los sorprendimos con el anuncio y debemos explicar de qué se trata. Esperamos que puedan entenderlo en la medida en que podamos comunicarle a la gente por qué lo hacemos. No vamos a abandonar el negocio del petróleo y el gas”, indicó Bayón.

Ecopetrol no es el único con interés de adquirir acciones de ISA. El Grupo Energía de Bogotá (GEB), el pasado 26 de enero, publicó un comunicado en el que indicó que “en desarrollo de su estrategia de crecimiento en el sector de transmisión de electricidad donde tiene presencia en Guatemala, Perú, Colombia y Brasil, de manera permanente evalúa oportunidades de inversión”.

Lo anterior para señalar que, teniendo en cuenta que “ISA es una compañía con los más altos estándares técnicos, financieros y de gobierno corporativo en la región y una de las principales multilatinas del país”, presentará una oferta para comprar las acciones.

Y es que, en efecto, la importancia de ISA es mayúscula. Con presencia en Colombia, Brasil, Chile, Perú, Bolivia y Centroamérica, se ha convertido en una de las principales empresas de transmisión de energía, además de la operación de concesiones viales y telecomunicaciones.



Colprensa

Te puede gustar



¡Es por esto que invertir 700 mil pesos en acciones de Amazon puede...
Get Premium Stocks



¡El estómago plano es fácil de tener! Haga clic aquí
InformadorPlus



Freidora de Aire Home Elements
linio.com.co



¡Esta es tu última oportunidad para invertir en acciones de Amazon! (solo...
The Flying Stock



Maestrías online podrían tener becas. Ver opciones
Estudia Online | Enlaces Publicitarios



Esta fruta come su grasa en 24 horas
Keto 360 Slim

Delítese
GASTRONOMÍA

Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

[Ver más](#)

CLUB DE PRIVILEGIOS **EJEMPLAR** la opinión

Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.

[Ver más](#)

la ó

Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias

[Ver más](#)

ESPECIALES | **Ó.com.co**

La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

[Ver más](#)

CLASIFICADOS **la opinión**

En este espacio nuestros clientes podrán promocionar su negocio o encontrar una propuesta que se adapte a sus necesidades

[Ver más](#)

